

Kita-Kinder zu Gast in der Berufsschule: Kreatives Osterbasteln und Kochen mit den angehenden Kinderpflegern

Am vergangenen Dienstag, den 25.03.2025 erlebten Kinder der Kita „Max und Moritz“ aus Zscherndorf einen aufregenden Tag in der Berufsbildenden Schule „August von Parseval“ in Bitterfeld. Eingeladen von den angehenden Kinderpflegern im zweiten Lehrjahr, durften die kleinen Gäste in die Welt des kreativen Schaffens und des Kochens eintauchen.

Der Tag begann mit einem kleinen Empfang vor den Türen der Schule, bei dem die Kinder von ein paar angehenden Kinderpflegern herzlich begrüßt wurden. Im Gebäude angekommen wurden die Kinder in zwei kleine Gruppe eingeteilt und die eine Gruppe hat zunächst ihre Osterkränze gestaltet und die anderen haben als erstes gekocht. Doch bevor es in den jeweiligen Gruppen los ging, starteten die angehenden Kinderpfleger jeweils mit einer kurzen Vorstellungsrunde.



Nun ging es los und die ersten Kinder begannen ihre Osterkränze aus verschiedenen Materialien zu gestalten. Die Kinder zeigten viel Kreativität und Freude, während sie die bunten Eier mit fröhlichen Dekorationen verzierten. Die angehenden Kinderpfleger standen den Kleinen mit Rat und Tat zur Seite und sorgten dafür, dass jeder einen wunderschönen Kranz mit nach Hause nehmen konnte.

Nach dem Gestalten war es Zeit, die Kochschürzen anzulegen. In der Schulküche bereiteten die Kinder zusammen mit den angehenden Fachkräften leckere Eierkuchen zu. Dabei lernten die Kleinen nicht nur, wie man die Zutaten richtig mischt, sondern auch, wie wichtig es ist, gemeinsam zu arbeiten und Spaß beim Kochen zu haben.

Ein weiteres Highlight war die Zubereitung von frischem Apfelmus, den die Kinder mit viel Begeisterung selbst herstellten. Die Küche duftete herrlich und die Vorfreude auf das gemeinsame Essen wuchs.

Besonders kreativ wurde es bei der Gestaltung einer Gemüseplatte, die in Form einer Eule angerichtet wurde. Die Kinder waren begeistert, als sie die verschiedenen Gemüsesorten in die lustige Eulenform schnitten und anrichteten.



Der Besuch in der Berufsschule war nicht nur eine tolle Gelegenheit für die Kita-Kinder, neue Erfahrungen zu sammeln, sondern auch eine wertvolle Möglichkeit für die angehenden Kinderpfleger, ihre Fähigkeiten im Umgang mit den Kleinen zu erproben. Am Ende des Tages gingen die Kinder mit vollen Bäuchen, bunten Osterkränzen und vielen neuen Eindrücken nach Hause.



Ein herzliches Dankeschön an die Berufsschule und die angehenden Kinderpfleger für diesen unvergesslichen Tag!